



Recomposer les formes combattives

- Au SNES et à la FSU, l'existence de courants de pensée permet l'expression de divergences en matière de stratégie syndicale, de formes de luttes, de revendications. Loin d'être un frein, ils nourrissent le nécessaire débat démocratique dans un cadre collectif et pluraliste qui fait l'originalité, la force et la richesse du syndicalisme enseignant.
- Dans ce processus, les militants EE sont actifs à la CA académique, au bureau, dans les commissions paritaires et les établissements, responsables de la section syndicale ou élus au CA.
- Mais, depuis deux ans maintenant, le nouveau gouvernement n'a rien changé vraiment : les propositions en matière d'éducation dans le secondaire sont dérisoires et en découle une dégradation de l'école. La revalorisation est toujours attendue en vain et l'absence de combat syndical, le non-renouvellement du potentiel syndical brisent la cohésion du milieu et favorisent le repli individuel au détriment de la riposte collective indispensable.
- Il faut donc régénérer le tissu syndical, recomposer et remotiver les forces combattives pour construire le rapport de force nécessaire et imposer d'autres choix éducatifs plus égalitaires et émancipateurs.
- Cette année, les élections syndicales vont être noyées dans différentes élections, municipales et européennes, et le débat syndical risque de passer au second plan. C'est pourquoi, nous avons fait le choix de présenter une liste unique EE-UA à la CA académique, de renforcer notre potentiel militant dans les instances tout en gardant, au-delà de l'affichage unitaire, notre identité et notre liberté d'expression.

Si vous êtes d'accord avec cette démarche, nous vous invitons à faire acte de candidature sur cette liste unitaire au titre de l'EE.

Contacts :

Léonie BARGOT : leonie.bargot@ac-besancon.fr

Stéphane GREGOIRE : 06 07 59 32 65

Mohamed MOKRANI : mohamed.mokrani@besancon.snes.edu

Rémi POURCHET : remi.pourchet@besancon.snes.edu